

Título: Científica valdiviana es la única chilena en grupo internacional por la biodiversidad

Científica valdiviana es la única chilena en grupo internacional por la biodiversidad

DRA MARCELA MÁRQUEZ. Es investigadora del Centro de Humedales Río Cruces de la Universidad Austral de Chile.

La doctora Marcela Márquez, investigadora del Centro de Humedales Río Cruces de la UACH (CEHUM) es la única representante de Chile y una de las tres de América Latina y el Caribe, integrante del comité de trabajo enfocado en la construcción de capacidades de la Plataforma Intergubernamental sobre Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos (IPBES).

La doctora Márquez, especialista en dimensiones humanas de la conservación, se inte-

145 países integran la Plataforma IPBES creada para orientar las decisiones sobre biodiversidad y servicios ecosistémicos.

gró en mayo a esta organización internacional, conformada por 145 países y referente para el establecimiento de un puente entre la ciencia y la formulación de las políticas públicas de desarrollo sostenible ba-

sadas en información orientada hacia el uso sostenible de la biodiversidad y los servicios ecosistémicos.

La entidad fue creada en 2012 y funciona a través de un grupo multidisciplinario de expertos, que elaboran informes para orientar decisiones a nivel mundial. Su más reciente reunión se realizó en Trondheim, Noruega, y Márquez se sumó por primera vez.

“Revisamos todo lo que se había hecho hasta la fecha y el plan de trabajo propuesto que



LA DRA. MÁRQUEZ INVESTIGA DIMENSIONES HUMANAS DE LA CONSERVACIÓN.

tiene como objetivos fortalecer el aprendizaje y el involucramiento con los productos y los procesos de la plataforma IPBES; facilitar el acceso a la expertise y a la información; y fortalecer las capacidades na-

cionales y regionales”, explicó la científica y adelantó que en octubre se llevará adelante el 7º Foro de Construcción de Capacidades que girará en torno a cómo mejorar el involucramiento de los gobiernos y acto-

“Sabemos que hay mucho trabajo que se debe hacer y también que es muy importante fortalecer la intersección entre ciencia y política...”

Dra. Marcela Márquez
 Investigadora Cehum-Uach

res claves para la Segunda Evaluación Global de Biodiversidad y Servicios Ecosistémicos. “Sabemos que hay una gran cantidad de trabajo que se debe hacer y también que es muy importante fortalecer la intersección entre ciencia y política”, puntualizó.

El grupo para la construcción de capacidades estuvo compuesto además de la investigadora del CEHUM, por expertos de Noruega, Holanda, Indonesia, Malasia, Turquía, India, Japón, Camerún, Etiopía, Finlandia, Trinidad & Tobago, Sudán, Georgia, Nigeria, EEUU, Venezuela y Vietnam.